

TRASCENDIÓ

Que quien ya va definiendo sus querencias rumbo a 2024 es el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, pues aprovechó su visita a Ciudad de México por el tercer aniversario de la Guardia Nacional para compartir en su cuenta de Twitter una foto en la que se le ve con la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, como parte de la campaña bajo ellema "Los meiores líderes de la cuarta transformación se forman desde abajo, caminando por las calles de la mano del pueblo".

Que mientras en los estados se puede ingresar a las audiencias que se desarrollan en juzgados del fuero común y del federal, el Tribunal Superior de Justicia de Ciudad de México no se anima a dar el paso. Funcionarios del Poder Judicial de la Federación dicen estar sorprendidos por las reglas "impuestas" a los jueces locales, a quienes comenzarán a capacitar para que puedan conocer sentencias, criterios y tesis.

Que otroque no deja el micrófono es el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, qui en próximamente exhibirá su faceta de cantante, pues durante un diálogo con jóvenes que participaron en el foro "Retos y logros de la actividad parlamentaria", el aspirante presidencial contó que entre las muchas actividades que ejecutará figura cantar rap, aunque no dio mayores detalles. En el encuentro recomendó a los jóvenes gritar, divertirse, "sean rebeldes, no sean obedientes ciegos, sean racionales, discutan, debatan y deliberen".

Que el embajador israelí Zvi Tal expuso que el vínculo entre su país y México, que cumple 70 años, "ha madurado y las diferencias de opinión son naturales entre amigos", en una ceremonia en el Pepsi Center a la que acudió con la representación federal Carmen Moreno Toscano, subsecretaria de Relaciones Exteriores, y que tuvo entre sus invitados a los panistas Santiago Taboada, Margarita Zavala y Xóchitl Gálvez, así como a la priista Laura Barrera Fortoul. El embajador de Tel Aviv ante la ONU, Gilad Erdan, llamó a llevarlas relaciones "al siguiente nivel".